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SESION SOLEMNE NO. 30 
SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO 

DEL MES DE OCTUBRE DEL REPUBLICANO AYUNTAMIENTO  
DE FECHA 29 DE OCTUBRE DE 2008 

Buenas tardes señoras y señores, distinguidas autoridades e invitados que 
nos acompañan. Señores integrantes de este Republicano Ayuntamiento, 
conforme a la convocatoria que recibieron en tiempo y forma, para esta 
Sesión Solemne del Republicano Ayuntamiento a celebrarse el día de hoy 29 
de Octubre del año 2008, a las 19:00 horas en el Auditorio San Pedro, 
declarado para este efecto Recinto Oficial en Sesión Ordinaria de este 
Republicano Ayuntamiento de fecha 15 de Octubre del año 2008, me permito 
tomar lista de asistencia. 
Síndicos: 
Lic. Fernando Canales Stelzer, Ausente con Aviso 
Lic. Cecilia Carolina Rodríguez Valdez, 
 
Regidores:  
Lic. Rebeca Clouthier Carrillo, Ausente con Aviso 
Ing. Jaime Toussaint Elosúa,  
Lic. Ana María Schwarz García, 
Lic. José Américo Ferrara Olvera, 
C. Pompilia Camarillo Tristán, 
C. Faustino Saucedo Medina, 
Lic. José Francisco Lozano García, 
Ing. José Daniel Villarreal Iglesias, 
C. Elsa Del Rosario Aguirre García, 
Ing. José Alfredo Letayf Kaim, 
Lic. Enrique Esteban García De La Garza, 
Arq. Sonia González Quintana, 
Existe quórum legal señor Presidente. 
 
 
A continuación pongo a consideración de este Republicano Ayuntamiento el 
Orden del día programado para esta Sesión Solemne con el Punto Único: 
 
 
“Segundo Informe del Republicano Ayuntamiento de San Pedro Garza 

García, N. L., Administración 2006-2009”. 
 
 

ACUERDO 
Está a consideración del Republicano Ayuntamiento la aprobación del 
Orden del día programado para esta Sesión Solemne, si están de 
acuerdo con ello, favor de manifestarlo en la forma acostumbrada, a 
favor. ES APROBADO POR UNANIMIDAD. 
 
 
En uso de la palabra la C. Secretaria del R. Ayuntamiento, expresó: 
Enseguida tendremos un breve receso para que la Comisión plural que 
designó este Republicano Ayuntamiento en Sesión Ordinaria celebrada el día 
15 de Octubre de 2008, integrada por: 
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C. Síndico Segundo Lic. Cecilia Carolina Rodríguez Valdez y las C.C. 
Regidoras:  
Lic. Rebeca Clouthier Carrillo, 
Lic. Ana María Schwarz García, 
C. Pompilia Camarillo Tristán, 
C. Elsa Del Rosario Aguirre García , y 
Arq. Sonia González Quintana.   
acudan a recibir a nuestras autoridades. 
Continuando en uso de la palabra la C. Secretaria del R. Ayuntamiento, 
expresó:  
Pido a los presentes ponernos de pie para recibir a los Ciudadanos 
integrantes del Presidium. 
 
 
Vamos a permanecer de pie para rendir honores a nuestra Bandera 
Nacional.   
(SALUDAR) – Tres toques  (YA)- Un toque 
 
 
En uso de la palabra la C. Secretaria del R. Ayuntamiento, expresó:  
Ahora, en posición de firmes, entonaremos el Himno Nacional Mexicano, 
dirigido por el Oficial Juan Carlos Guajardo Villanueva. 
(FIRMES) – Tres toques   (YA)- Un toque. 
 
Himno Nacional… 
 
(FIRMES) – Tres toques   (YA)- Un toque. 
 
 
En uso de la palabra la C. Secretaria del R. Ayuntamiento, expresó:  
Agradecemos al Oficial Juan Carlos Guajardo Villanueva su participación.  
Suplico a los presentes permanezcamos de pie para despedir a nuestro 
lábaro patrio. 
(SALUDAR)- Tres toques    (YA)- Un toque 
(FIRMES) – Tres toques    (YA)- Un toque 
Sírvanse tomar asiento, por favor. 
 
Continuando en uso de la palabra la C. Secretaria del R. Ayuntamiento, 
expresó:  
Agradecemos a las distinguidas autoridades que nos honran con su 
presencia: 
Al C. Secretario General de Gobierno en representación del C. Gobernador 
Constitucional del Estado de Nuevo León, al C. Presidente del H. Congreso 
del Estado, al C. Presidente del H. Tribunal Superior de Justicia del Estado, 
al Mayor de Infantería en representación del Comandante de la Cuarta 
Región Militar, Alcaldes, Ex alcaldes del Municipio de San Pedro Garza 
García, Diputados Locales, Diputados Federales, Senadores, Funcionarios 
del Gobierno del Estado,  Miembros del Poder Judicial, Delegados Federales, 
Organismos Intermedios, Sindicato del Municipio de San Pedro Garza 
García, Nuevo León, compañeros del Municipio de San Pedro Garza García, 
Nuevo León, Presidentes de Partido, Cónsules. 
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Conforme al PUNTO ÚNICO del Orden del día aprobado para esta Sesión 
Solemne del Republicano Ayuntamiento, se concede el uso de la palabra al 
Ciudadano Presidente Municipal de San Pedro Garza García, Nuevo León, 
Lic. Fernando Margáin Zozaya, perdón… Berlanga, para que en 
cumplimiento puntual a lo establecido en los Artículos 26 inciso a, fracción 
sexta y 27 fracción quinta de la Ley Orgánica de la Administración Pública 
Municipal del Estado de Nuevo León, rinda en representación de este 
Republicano Ayuntamiento el Informe correspondiente al Segundo año de 
Gestión Administrativa.  
Dicho lo anterior, y dirigido a todos los aquí presentes y los que nos ven y 
escuchan a través de los medios de comunicación como: la Televisión, la 
Radio y el Internet, el Ciudadano Presidente Municipal, procederá a 
mencionar lo más destacado de las acciones del Gobierno Municipal de San 
Pedro Garza García, durante este Segundo año de gestión; y a través de los 
medios impresos y electrónicos difundiremos los avances en materia del Plan 
Municipal de Desarrollo 2006-2009.  
Solicito de la manera más atenta a los presentes, pongan sus celulares en 
modo silencioso para escuchar con atención el Segundo Informe de nuestro 
Presidente Municipal. 
 
 
Se escucharon aplausos de los presentes. 
 
 
En uso de la palabra el C. Lic. Fernando Margáin Berlanga. 
Muchas gracias, la verdad de que es un honor, es un honor siempre que me 
confundan con mí papá, es algo que como todos nosotros llevamos muy 
dentro, a nuestros padres de manera muy especial yo llevo al mío, igual me 
da gusto cuando me confunden  o me llaman por mi apodo de “tapado”, que 
desde niño así me dice… 
Continuando en uso de la palabra la C. Secretaria del R. Ayuntamiento, 
expresó:  
A continuación, escucharemos el mensaje del Ciudadano Licenciado Rodrigo 
Medina de la Cruz, Secretario General de Gobierno en representación del 
Ciudadano Licenciado José Natividad González Parás, Gobernador 
Constitucional del Estado de Nuevo León, es un honor que este usted con 
nosotros gracias por acompañarnos; señor diputado Gregorio Hurtado Leija, 
Presidente del Honorable Congreso del Estado, igualmente muchas gracias 
nuevamente por acompañarnos Goyo; señor Magistrado Licenciado Gustavo 
Adolfo Guerrero Gutiérrez, Presidente del H. Tribunal Superior de Justicia del 
Estado, gracias por estar con nosotros señor presidente, Mayor de Infantería, 
Alejandro Jesús Méndez García en representación del General de la Cuarta 
Región Militar, Javier del Real Magallanes, gracias mayor. 
Compañeros Regidores, compañeros Regidoras, Síndica, me da mucho 
gusto estar aquí con ustedes hoy presentando este informe ante la 
ciudadanía, quiero agradecer la presencia de todos los Alcaldes de otros 
municipios de la zona de Nuevo León y también representantes de Alcaldes 
de otros municipios, agradecer la presencia de los Presidentes de partidos y 
también representantes de algunos de los partidos políticos al igual que los 
Legisladores tanto Locales como Federales que hoy nos acompañan, pero 
de manera muy especial quisiera destacar la presencia de nuestros ex 
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alcaldes, nos acompaña Doña Norma Villarreal de Zambrano que está aquí 
con nosotros, gracias por acompañarnos Doña Norma. Se escucharon 
aplausos de los presentes.. 
 
 
Nos acompaña también el Lic. Alejandro Chapa, licenciado gracias por 
acompañarnos… Se escucharon aplausos de os presentes.. 
 
 
Nos acompaña también el Ing. Mauricio Fernández Garza, Mauricio gracias 
por estar con nosotros… Se escucharon aplausos de los presentes.. 
 
 
También nos acompaña la Licenciada Teresa García de Madero, Tere, 
gracias por estar aquí nosotros… Se escucharon aplausos de os presentes.. 
 
Igualmente nos acompaña el Ingeniero Gerardo Garza Sada, gracias 
Gerardo por estar aquí… Se escucharon aplausos de los presentes.. 
 
 
Pues con el aplauso nuestro agradecimiento, por la entrega y la huella que 
dejaron en el camino por en el bien del Municipio de San Pedro Garza García 
y sus habitantes muchas gracias… 

…Pues amigas y amigos, estamos aquí  en cumplimiento de la ley, es un 

honor para mí, presentarme ante ustedes, a rendir cuenta de los resultados 

obtenidos en este segundo año de gestión municipal, que con el esfuerzo 

compartido de gobierno y sociedad juntos hemos alcanzado. 

Estar al frente de los destinos de una ciudad líder y ejemplo nacional, es un 

reto que exige mi mayor empeño y dedicación, y es un reto superior el 

cumplir con las altas expectativas que los sampetrinos tienen hacia mi 

gobierno, como lo es también, enfrentar el enorme compromiso de saber que 

lo que aquí se hace, repercute en todo el país.  

Todos sabemos que el Gobierno Municipal, es el más cercano al ciudadano, 

el que requiere de su participación constante y de su involucramiento pleno. 

Desde su origen, San Pedro Garza García ha sido ejemplo de participación 

ciudadana. Hace apenas sesenta años que inició aquí el desarrollo 

residencial y desde entonces, fueron los propios ciudadanos quienes tuvieron 

una visión clara y de vanguardia que perfiló lo que hoy es nuestra gran 

ciudad.  
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En mi gobierno los ciudadanos de San Pedro han estado presentes en cada 

capítulo que se ha escrito y en cada decisión y acción, desde los diversos 

consejos consultivos ciudadanos que fortalecen la vida pública, así como en 

la labor ejemplar que realizan las juntas de vecinos en todo el territorio 

municipal, al igual que la dedicación de los jueces auxiliares hacia la 

comunidad y la aportación generosa de organizaciones de la sociedad civil, y 

de los grupos de voluntarios. Más de mil ciudadanos que participan 

permanentemente en el quehacer diario de nuestra ciudad, de manera 

solidaria y sin remuneración alguna, por eso San Pedro es el municipio 

número uno del país, a todos ellos, MUCHAS GRACIAS. 

Tengo la plena seguridad que la grandeza de San Pedro, está cimentada en 

la grandeza de su gente, esa y no otra, ha sido la esencia de un municipio 

que se sabe y se siente fuerte. Que entiende que desde cada espacio y 

región, se construye a México todos los días. Esa ha sido nuestra convicción 

para marcar diferencias, para enfrentar desafíos en tiempos difíciles, para 

sostener el rumbo y para alcanzar resultados. Con democracia y con 

transparencia. 

 

Como resultado del trabajo conjunto de los miembros del Republicano 

Ayuntamiento y el alto desempeño de los servidores públicos  bajo la 

acertada dirección de cada uno de los secretarios, hemos cumplido, en 2 

años, con el 85 por ciento del Plan Municipal de Desarrollo 2006-2009. A 

través de una serie de obras, programas y acciones de los que rendimos 

cuenta en este Segundo Informe de Gobierno Municipal. 

 

Tengo el privilegio de formar parte de un equipo con un alto nivel de 

responsabilidad y compromiso, que he podido constatar en cada uno de los 

integrantes del Republicano Ayuntamiento, en su disposición y preocupación 

por atender las necesidades más sensibles de la población. Esto ha quedado 

de manifiesto en la promulgación de importantes Reglamentos como el que 

regula la venta y consumo de bebidas alcohólicas; el orgánico del Instituto 

Municipal de Planeación Urbana IMPLAN; el Reglamento para las personas 
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con capacidades diferentes; el de Protección Civil y el Reglamento para la 

protección ambiental y desarrollo sustentable. 

 

En este contexto, es de fundamental importancia reconocer el trabajo que 

han hecho nuestros síndicos y regidores, de manera muy especial con la  

reciente aprobación del Plan de Desarrollo Urbano Municipal y su 

Reglamento que después de 8 años de iniciativas y esfuerzos, los regidores 

que representan al Partido del Trabajo, el Partido Verde Ecologista, el Partido 

Revolucionario Institucional, y el Partido Acción Nacional demuestran con 

responsabilidad y voluntad  que privilegiando los intereses supremos de la 

sociedad, es como se puede avanzar, a todos ellos de mi parte mi 

reconocimiento y mí agradecimiento… Aplausos de los presentes… 

 

El Plan de Desarrollo Urbano Municipal es el resultado de un amplio proceso 

de participación ciudadana en primer término a través de los diez Consejos 

Distritales de Planeación Urbana Participativa los cuales trabajaron en la 

elaboración de diez planes parciales de desarrollo urbano, y en una segunda 

etapa, las Comisiones de Desarrollo Urbano y de Gobierno y Reglamentación 

del Republicano Ayuntamiento, con el apoyo del Instituto Municipal de 

Planeación Urbana 

 

Este instrumento busca promover el crecimiento sustentable; mejorar el 

medio ambiente y la calidad de vida de los habitantes; perfeccionar el 

funcionamiento de la estructura urbana y vial así como el sistema de 

transporte urbano; orientar las acciones del sector privado en materia de 

usos del suelo, urbanización y construcción de edificaciones; orientar el gasto 

público en las obras viales, infraestructura y equipamiento urbano y preservar 

las áreas naturales existentes. 

 

El Plan, además de proponer una estructura vial integrada y con visión de 

futuro, busca promover la construcción de vivienda en el Centrito Valle, en 

Valle Oriente, en el Casco Histórico, al Norte del Distrito El Obispo y en los 

corredores urbanos comerciales como una estrategia orientada a dos 

objetivos:  
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Disminuir la construcción de más comercios, servicios y oficinas en estos 

corredores urbanos y ofrecer vivienda al alcance de las nuevas generaciones 

de sampetrinos que desean seguir viviendo en el municipio.  

 

CON  ESTE PLAN SE DEJA MUY EN CLARO QUE DESEAMOS 

PRESERVAR LA VOCACIÓN RESIDENCIAL DE NUESTRO MUNICIPIO. 

 

El resultado de este arduo trabajo, legitimado por  la participación de los 

ciudadanos y su gobierno, lo comunicaremos respetuosamente a las 

autoridades judiciales, porque debo señalar que ha sido nuestro sentir que 

hay un abuso de los tribunales de lo contencioso o del juicio de amparo, que 

deja a los municipios sin posibilidad de acción ante hechos flagrantes de 

violación de los derechos ciudadanos e incluso constitutivo de faltas 

administrativas y tipificadores de delitos. 

 

Un casino, que se instala con un amparo emitido por un juez de otro estado, 

aún cuando expresamente NUESTRO REGLAMENTO prohíbe los centros de 

apuestas. 

 

Un antro, que opera protegido por un amparo, permitiendo el acceso a más 

de 900 personas cuando tiene capacidad para solo 120, PONIENDO EN 

RIESGO SUS VIDAS. 

 

Otro antro, que SIN AUTORIZACIÓN se instala bajo la protección de un 

amparo con el cinismo de anunciarse invitando a romper las reglas. 

 

Alarma y preocupa que el poder judicial no tome conciencia de que son parte 

sustantiva de la aplicación de la ley y que sin su apoyo NO PODREMOS 

CONSTRUIR LA PATRIA ORDENADA QUE LOS MEXICANOS 

MERECEMOS. 

 

A ese propósito dedicamos gran parte de nuestros esfuerzos, promoviendo la 

cultura de la legalidad, como muestra esta el Centro de Mediación, el primero 

certificado por el consejo de la judicatura en el Estado, y los Jueces 
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Calificadores que recibieron la certificación ISO 9001:2000, primera en el 

mundo para una dependencia impartidora de justicia a nivel municipal. 

 

El apego a la legalidad inicia con el manejo responsable de las finanzas 

públicas, por ello una de nuestras primeras acciones que emprendimos al 

inicio del 2007, fue liquidar los adeudos pendientes con proveedores por 40 

millones de pesos y realizar una reestructuración integral de la deuda 

bancaria contraída con anterioridad, que representaba un monto de 294 

millones de pesos, la cual de no haber sido renegociada, nos obligaba a 

contratar un nuevo crédito de 70 millones de pesos para garantizar la 

operación y cubrir pasivos existentes. 

 

Este proceso, permitió obtener un esquema de pagos fijos para los próximos 

diez años, obteniendo una mejoría sustancial en los flujos financieros; la 

reducción de tasas de interés al 7.6 por ciento en promedio durante el primer 

año y la liberación de  recursos comprometidos como garantía. 

 

Hoy tengo la certeza que esta restructuración fue un éxito, ya que nos ha 

permitido garantizar el costo de operación y la prestación de los servicios 

municipales, así como contar con un monto mínimo de 130 millones de 

pesos, que anualmente se incrementa, para proyectos de inversión por los 

próximos 10 años.  

 

Gracias a este esfuerzo, San Pedro es nuevamente un municipio con un alto 

nivel de autonomía financiera y capaz de realizar inversiones en 

infraestructura social, urbana y de seguridad a pesar de no haber aumentado 

el impuesto predial en los últimos 7 años, como tampoco habremos de  

aumentarlo el próximo año. 

 

El manejo responsable de las finanzas nos ha permitido mantener las más 

altas calificaciones dentro de los mercados financieros, las cuales nos han 

abierto oportunidades para utilizar mecanismos que ofrecen mejores flujos de 

operación como son los arrendamientos para el parque vehícular, y los 

equipos de computo y tecnológicos. Con este esquema garantizamos  contar 
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con lo más actualizado sin perjudicar proyectos de inversión en el futuro, al 

incluir esta erogación en los gastos de operación. 

Los ingresos municipales en el período comprendido de enero a septiembre 

de 2008 ascendieron a la cantidad de 720 millones de pesos provenientes en 

un 36 por ciento de Participaciones Federales, 28 por ciento del Impuesto 

Predial, 16 por ciento del ISAI y 20 por ciento por contribuciones de nuevos 

fraccionamientos, derechos y aprovechamientos.  

 

Para mantener los altos estándares de calidad en los servicios que 

distinguen a San Pedro y aumentar la infraestructura pública destinamos más 

del 60 por ciento de los egresos municipales.  

 

Para los sampetrinos es parte de la vida diaria transitar por calles en muy 

buen estado y disfrutar de nuestros parques y jardines que nos enorgullecen. 

 

El nivel cultural de nuestra gente y el esfuerzo diario del personal hacen de 

San Pedro una de las ciudades más limpias del país, además de ser también 

una de las mejor iluminadas. Contamos con un sistema de telegestión que 

permite dar pronta respuesta a las eventualidades en la red de alumbrado 

público. 

Así mismo ha sido un acierto el haber firmado en el año 2003 el 
convenio con BENLESA para generar energía eléctrica con biogas (a 
partir de la basura), al día de hoy el 70% de la energía que se utiliza 
en la iluminación de nuestras calles proviene de esta tecnología, que 
es más económica.  

También hemos puesto a prueba en el parque Clouthier, un moderno 
equipo para la generación de energía alternativa a través de celdas 
solares. Con esto hacemos una contribución, mínima pero necesaria,  
a la lucha por la prevención del calentamiento global. 

 
Con estas acciones, sumado a un programa interno para la promoción de la 

cultura del ahorro de energía entre nuestro personal, logramos una 

disminución del 12 por ciento del gasto en electricidad, lo que nos mereció 

ser reconocidos entre todos los estados y municipios del país, con el premio 

nacional “Ahorro de Energía 2008” otorgado por el Gobierno Federal a través 

de la Secretaría de Energía. … Aplausos de los presentes… 



 

 

10

10

 

Resulta muy significativo el reconocimiento que constantemente recibe el 

municipio de San Pedro por sus prácticas y programas de gobierno en 

México e incluso a nivel internacional, pero sin duda es aún más importante 

la distinción que año con año nos otorgan los ciudadanos sampetrinos, como 

el municipio número uno en todos los servicios que aquí ofrecemos. 

 

Esto es posible gracias al excelente trabajo que realizan todos los servidores 

públicos municipales, para quienes la calidad en el servicio es una cultura, 

una forma de vida, principalmente aquellos que trabajan en nuestras calles. 

 

A ellos, a quienes ni el sol ni la lluvia, merman su entusiasmo; al personal 

que labora en nuestras oficinas administrativas y por supuesto al comité 

directivo del sindicato bajo el liderazgo de Rafael Reyes Montemayor. 

 
A TODOS, NUESTRO RECONOCIMIENTO Y GRATITUD POR SU 

DEDICACIÓN Y ENTREGA.  … Aplausos de los presentes… 

 

De la misma manera que tenemos muchas razones paras sentirnos 

orgullosos, San Pedro al igual que toda la zona metropolitana, enfrenta una 

severa problemática en la vialidad. Nuestras calles fueron planeadas para la 

circulación de 91 mil vehículos, adicionalmente nos visitan, a diario, un 

promedio de 60 mil vehículos, lo que ha generado un incremento progresivo 

que impone a nuestras calles y avenidas un uso para el que no fueron 

proyectadas. 

 

Para mitigar el impacto vial que conlleva el desarrollo elaboramos un plan vial 

diseñado conjuntamente por el IMPLAN y la Secretaría de Desarrollo Urbano 

que propone una estructura vial integrada y la necesidad de construir en los 

próximos años nuevas vías en zonas como la Loma Larga en Valle Oriente, 

San Agustín, Valle Poniente y la parte Norte de El Obispo, contempla 

también la ubicación de los cruceros en los cuales será necesario construir 

soluciones viales, como en la Avenida Corregidora y Boulevad Díaz Ordaz. 
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En este momento se esta construyendo un paso a desnivel en un crucero de 

intensa carga vehicular en el municipio, ubicado en las Avenidas Gómez 

Morín y Alfonso Reyes. 

 

Con una inversión de 69 Millones de Pesos, esta solución, diseñada 

cuidando lesionar lo menos posible el entorno, permitirá disminuir los 

accidentes y mejorar la vialidad de los cerca de 3 MIL 500 vehículos que 

circulan por hora en ese punto. La obra registra un avance del 62  por ciento 

y su terminación está programada para el 19 de diciembre. 

 

Otra obra importante es la interconexión de la avenida Alfonso Reyes con el 

municipio de Santa Catarina a la altura de la UDEM. Con la autorización de 

esta obra y para cuidar la vocación residencial de nuestro municipio 

gestionamos que paralelamente se construya una gasa que permita la 

incorporación de la avenida Morones Prieto a esa zona como una solución 

que distribuirá la carga vial. 

 

Conforme al plan integral de vialidad, instalamos un sistema de semáforos 

incorporado al SINTRAM a lo largo de las avenidas Vasconcelos y Alfonso 

Reyes, con ello estamos ordenando el flujo vehicular, controlando los límites 

de velocidad, favoreciendo la incorporación desde las avenidas 

perpendiculares y, principalmente, brindando seguridad a los peatones. 

 

Desde el inicio de la administración, nuestro compromiso ha sido categórico: 

mejorar la calidad de vida de los sampetrinos y ampliar las oportunidades de 

superación individual y comunitaria para consolidar nuestro liderazgo 

nacional en materia de desarrollo humano y oportunidad social.  

 

En base a esta premisa fundamental, orientamos nuestras acciones en tres 

grandes vertientes: ampliar la infraestructura social para el desarrollo; brindar 

mejores herramientas para la formación de capital humano y privilegiar el 

valor que la familia tiene en la sociedad. 
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Porque estamos seguros que la libertad con orden y justicia sólo será 

posible al continuar una auténtica política de desarrollo social, universal, 

integral y participativa, que permita avanzar en el goce efectivo de los 

derechos elementales de todos los habitantes y particularmente de los que 

menos tienen y más necesitan de la acción solidaria del gobierno. 

 

Por ello, construimos 6 nuevos centros distribuidos de manera estratégica, 

apoyando así, la iniciativa del Presidente de México, en su propósito de 

recuperar espacios públicos para nuestras familias.   

Los nuevos centros que se han construido y entregado a la comunidad, 

cuentan con instalaciones deportivas y culturales, espacios interactivos y de 

convivencia, canchas polivalentes y albercas, y están equipados a un 

primerísimo nivel, convirtiéndoles en lugares detonadores que favorecen la 

formación individual, la integración familiar y la cohesión comunitaria.  

Mención especial merece la reorientación del Gimnasio San Pedro 400,  para 

habilitarlo y equiparlo de manera integral y convertirlo en el primer gimnasio 

municipal para el deporte adaptado.   

Hoy, a dos años de nuestra gestión, podemos decir con orgullo que gracias a 

la confianza y al apoyo de los ciudadanos en su gobierno, SE HA 

DUPLICADO LA INFRAESTRUCTURA SOCIAL INSTALADA PARA 

BENEFICIO DE LAS FAMILIAS SAMPETRINAS…… Aplausos de los 

presentes… 

 

Brindar servicios con calidad y dignificar las condiciones de todos nuestros 

espacios es una obligación para un municipio como el nuestro, por ello 

continuamos este año con el programa de renovación y equipamiento de 

edificios públicos. Se remozaron las casas de cultura, las bibliotecas y los 

gimnasios; se renovó el cien por ciento de los equipos de cómputo de la red 

de kioscos cibernéticos y recientemente abrió sus puertas un nuevo kiosco 

en Vista Montaña para ofrecer acceso a la población a las tecnologías de la 

información que demandan los tiempos actuales. 
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Por medio del Sistema Municipal de Empleo continuamos apoyando  a 

quienes buscan trabajo, logrando un 40 por ciento de colocación, lo que nos 

ubica entre los municipios con mayor porcentaje de éxito en la inserción 

laboral en el Área Metropolitana de Monterrey.  

 

En el presente año, se puso en marcha la Escuela Municipal de Oficios de 

San Pedro y seguimos apoyando a los emprendedores ofreciendo asesoría a 

través de la Incubadora de Negocios. Actualmente hay 41 empresas en 

incubación física y virtual  

 

En un entorno cada vez más competitivo y desafiante, la educación integral 

es la herramienta fundamental para enfrentar nuestros retos y multiplicar las 

oportunidades. En San Pedro, estamos comprometidos en asegurar que 

ningún niño o joven suspenda sus estudios por carecer de recursos 

económicos. 

 

Por ello, fortalecimos el fondo de becas educativas a través de Beca San 

Pedro, triplicando el número de becas otorgadas y ampliar las opciones 

educativas a nivel bachillerato y profesional para nuestros jóvenes con la 

firma del convenio de colaboración con 7 instituciones de enseñanza 

superior.  

 

Se logró consolidar el proyecto de escuela de clase mundial, como un 

modelo que busca elevar el nivel educativo a través de un esquema 

colaborativo entre escuelas públicas y privadas, susceptible de ser replicado 

y que Microsoft lo ha incluido en su programa de alianzas tecnológicas 

educativas a nivel internacional. Actualmente la Secretaria de Educación está 

implementando este proyecto en 8 escuelas públicas de Nuevo León. De 

esta manera, el Municipio de San Pedro se ha convertido en referente de la 

innovación educativa. … Aplausos de los presentes…… Aplausos de los 

presentes… 

El reconocimiento al esfuerzo es parte importante en la formación y 

superación de nuestros niños, por ello a través del programa Nuestros 

Mejores Estudiantes se motiva a los alumnos de las Escuelas Primarias 
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Públicas del Municipio, quienes obtienen una calificación mínima de 9, en 

cada una de sus materias. Con este programa se benefició a un total de 

1,318 niños con becas y premios, además 23 de ellos visitaron el Distrito 

Federal, donde disfrutaron de actividades educativas, culturales y 

recreativas, teniendo  la oportunidad de encontrarse en los Pinos con la 

Primera Dama del País, Sra. Margarita Zavala de Calderón…… Aplausos de 

los presentes… 

 

Una idea innovadora de mi esposa, como otras muchas que han favorecido 

los programas de Desarrollo Social y Humano de nuestra ciudad, ha sido la 

creación de las “Estancias Primarias”. 

 

Con el objetivo de apoyar la formación de los niños, paralelamente a las 

madres que trabajan y en muchas ocasiones a las abuelitas que se ven 

forzadas a cuidar a sus nietos.  

 

Las estancias primarias ofrecen a los niños de primaria, de la una a las siete 

de la tarde, de lunes a viernes, en forma gratuita, servicios de apoyo escolar, 

computación, inglés, actividades culturales, actividades deportivas, 

actividades recreativas y  valores. 

 

Son nueve ya las Estancias Primarias que operan con mucho éxito, en las 

que se brinda supervisión adecuada y atención especializada.  

 

Para acercar a los niños y niñas los servicios culturales, deportivos y 

artísticos, así como  médicos y de estancia infantil, el pasado 30 de abril se 

lanzó el “Pasaporte Infantil San Pedro”, credencial que se otorga a todos los 

niños en edad escolar con la que tienen acceso gratuito y descuentos 

privilegiados en nuestros espacios públicos…… Aplausos de los presentes… 

 

Con gran éxito se inauguró la primera Red Municipal de Ludotecas con 6 

espacios establecidos en nuestras bibliotecas municipales. 

 
Entendemos que  la cultura es un elemento esencial que 
hace posible confirmar la propia identidad de una 
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comunidad y fortalece el tejido social. Por ello, damos 
especial impulso al mejoramiento y equipamiento de todos 
nuestros espacios culturales y se aplican esfuerzos 
adicionales para acercar a los sampetrinos a las 
manifestaciones artísticas y culturales. Esto permitió 
posicionar a nuestro municipio con LA MEJOR OFERTA 
CULTURAL DEL ÁREA METROPOLITANA. 

 

Adicionalmente, este año se crearon dos nuevos  grupos representativos 

artísticos: el Coro Infantil San Pedro y el Grupo Teatro Nuevo de San Pedro y 

el próximo domingo en este recinto iniciará la primera Semana Cultural del 

Auditorio San Pedro, que contempla diversas manifestaciones artísticas, 

gracias al esfuerzo y la colaboración de más de 40 instituciones de talla local, 

nacional e internacional.  

El acceso a todos los  eventos será gratuito. 

 

En el aspecto deportivo destacó por segundo año la participación en la 

totalidad de las disciplinas deportivas de la Olimpiada Estatal Nuevo León 

2008.  

Se logró una cosecha de 219 medallas lo que significa tres veces más 

medallas que al inicio de la administración. 

 

¡A TODOS NUESTROS NIÑOS Y JÓVENES DEPORTISTAS, NUESTRO 

RECONOCIMIENTO POR PONER EL NOMBRE DE SAN PEDRO EN EL 

PÓDIUM DE CAMPEONES! … Aplausos de los presentes… 

 

Los resultados alcanzados se lograron con el trabajo y dedicación de 

deportistas y entrenadores; así como a la  vinculación entre los comités 

deportivos comunitarios, colegios y clubes privados de nuestra ciudad. 

San Pedro obtuvo también el reconocimiento al Mejor Programa de Deporte 

Adaptado Municipal, León de Oro 2007 máximo galardón que otorga el 

Instituto Estatal del Deporte en esta materia. 

Por definición, los jóvenes representan un activo vital que impacta de 

manera determinante a una sociedad. 

En San Pedro hemos dado un fuerte impulso a las acciones orientadas a la 

construcción de capacidades en los jóvenes, acciones que amplíen sus 
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oportunidades de educación y de acceso al mundo laboral; que les ayuden a 

fortalecer sus propios recursos y convertirse en agentes de cambio en la 

sociedad. 

Se les ha entregado ─con la confianza que han ganado por su 

responsabilidad y dedicación─, una nueva infraestructura para que sea 

operada por ellos mismos, para que la transformen en espacios de 

desarrollo, expresión y superación personal.  

 

Inauguramos el Primer Skate Park público de Nuevo León avalado por la 

Asociación de Deportes Extremos y hace una semana, con la presencia de la 

Directora Instituto Nacional de la Juventud, inició operaciones el Centro San 

Pedro Joven, localizado en la Colonia San Pedro 400, cuenta con 

instalaciones multidisciplinarias como talleres de oficios, sala audiovisual, 

gimnasio, sala de orientación y asesoría psicológica, sala de informática, sala 

de juegos interactivos y dos canchas deportivas.  

Este gobierno tiene la gran responsabilidad de resguardar la salud física y 

emocional de nuestros jóvenes. Se han realizado múltiples acciones 

formativas, preventivas y de recreación por parte de dependencias y 

organismos municipales.  Así, con el firme objetivo de  identificar factores de 

riesgo comunes en el consumo de drogas y alcohol y trabajar en 

consecuencia, además de brindar apoyo y orientación a la juventud 

sampetrina abrió sus puertas a la comunidad, el Centro Vida Inteligente que 

ofrece servicios de evaluación psicológica, terapia, referencia a hospitales y 

clínicas, detección oportuna de posibles adicciones en las escuelas, grupos 

de apoyo a familiares y brinda atención  las 24 horas del día. 

La actividad que realiza el Instituto Municipal de la Familia ha sido muy 

importante para entender los fenómenos socioeconómicos, políticos y 

laborales que inciden en el desarrollo pleno de la familia. 

Con esta política social buscamos contribuir en la formación de una sociedad 

sensible y solidaria con los que menos tienen y promover una cultura de 

corresponsabilidad, inclusión social, igualdad de oportunidades y respeto a 

las diferencias humanas, con familias unidas y madres y padres 

responsables. 
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Uno de los temas más sensibles en nuestros días es la seguridad; 

compromiso inherente de la función de gobernar. 

 

En San Pedro hemos respondido a la convocatoria lanzada por el presidente 

Felipe Calderón de combatir a la delincuencia con toda la fuerza del Estado, 

asumimos esta lucha, con el compromiso de defender lo más preciado que 

tenemos: nuestras familias. 

 

La realidad que hoy nos toca vivir exige un trabajo de los gobernantes, sin 

titubeos, con capacidad y sentido de urgencia.  

Desde el inicio de esta administración, hemos realizado múltiples esfuerzos 

para dar el reconocimiento y la dignidad que nuestros elementos policíacos 

merecen, al otorgarles salarios dignos y mayores prestaciones sociales, 

garantizar su profesionalización, dotarles de armamento y equipo de última 

generación. Paralelamente, renovamos la totalidad del parque vehicular e 

incorporamos tecnologías de vanguardia, en un sistema integral de 

seguridad que se afianza con la puesta en marcha del primer Centro de 

Control Comando y Comunicaciones municipal, C4 San Pedro….… Aplausos 

de los presentes… Una serie de acciones vinculadas estratégicamente, que 

representaron una inversión de 220 millones de pesos.  

Gracias a la asesoría del Consejo Consultivo Ciudadano de Innovación 

Tecnológica, integrado por los directores de sistemas de importantes 

empresas mexicanas establecidas en San Pedro, como lo son Vitro, Cemex, 

Alfa, Femsa, y de las principales instituciones de educación superior en el 

estado: la Universidad Autónoma de Nuevo León, El Tecnológico de 

Monterrey y la Universidad de Monterrey. Integramos un proyecto cuya 

relevancia ha sido tal que tuvimos el honor de que fuera inaugurado por el 

Presidente de la República, los invito a que recordemos ese momento 

histórico para nuestro municipio. 

[ Video – Presidente Calderón ] 

Es impresionante las ventajas que la tecnología nos ofrece, hoy San Pedro 

cuenta con lo más avanzado. 
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Me voy a permitir presentar a ustedes, parte de las bondades del 

equipamiento con el que cuenta el C4: 

Tenemos un arco detector de PLACAS, que registra todos los vehículos que 

ingresan o salen del Municipio, si uno de ellos esta en la lista de vehículos 

buscados, en cualquier parte del país, al pasar por el lugar, se envía de 

manera automática una señal de alerta al centro de mando de la Secretaría 

de Seguridad Pública Federal, que es la base del Sistema Nacional de 

Seguridad “PLATAFORMA MEXICO” que contiene información nacional de 

vehículos y personas con antecedentes delictivos al cual fuimos el primer 

municipio en incorporarse, lo que significa un honor para nosotros. Hemos 

logrado elevar en el corto tiempo que ha estado operando la efectividad al 

500% en este rubro;… … Aplausos de los presentes… De hecho es 

importante que revisemos que la placa de nuestros carros coinciden con 

carro al que le pusimos las placas, porque es un delito grave en nuestro país 

traer placas que no corresponden al carro que uno conduce y sin habernos 

dado cuenta a lo mejor nos equivocamos de placa y las pusimos en un carro 

equivocado en nuestras casas, vale la pena revisarlo y no pasar por el 

momento desagradable de pasar por la  demarcación que yo creo que nadie 

queremos ir.  

En forma coordinada podemos a través del sistema satelital instalado en 

nuestras unidades, conocido como GPS, acercar a la unidad más próxima a 

cubrir el evento correspondiente.  

Además contamos con un sistema que vigila el tráfico vehicular en las 

arterias más importantes de nuestra ciudad, para apoyar al tránsito en horas 

pico y auxiliar en caso de alguna eventualidad en dichas avenidas. 

Gracias a la participación intensa de nuestros ciudadanos a partir del 17 de 

septiembre iniciamos con la integración de las señales de video desde las 

colonias hasta este centro. 

El Software Israelí con el que cuenta el C4 realiza un trabajo de VIDEO-

ANALISIS, que garantiza el proceso de vigilancia y monitoreo, el sistema 

actúa de acuerdo a las órdenes preestablecidas en cada cámara, en base a 

las necesidades de la zona geográfica.  

Para asegurar la comunicación inmediata establecimos el número telefónico 

8988-2000, puede no hacerle caso a la licenciada Secretaria del R. 
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Ayuntamiento prendiendo el celular,  no… 8988-2000 procuramos el número 

más fácil que estaba a disposición, ustedes saben que el 066 es numero de 

Emergencias, pero el sistema como está instalado a todo el país, hace que 

se vaya a las centrales de los estados y de ahí se pasa a los municipio y se 

puede perder un tiempo muy, muy importante por razón de que estén 

ocupados el conmutador central y luego rebote a otro municipio esa llamada, 

se puede marcar el 066 y también lo atenderemos pero la garantía de recibir 

la llamada directa en nuestro C-4 , es marcando el 8988-2000. 

Con el equipamiento en las patrullas, la instalación de las cámaras, la 

construcción del C4, la capacitación integral del personal de seguridad 

pública sumado a la participación responsable de los ciudadanos, hemos 

podido reducir los tiempos de respuesta equiparables a los estándares 

internacionales. 

NUESTRO COMPROMISO ES CONSTRUIR JUNTOS LA CIUDAD MÁS 

SEGURA DE MÉXICO. … Aplausos de los presentes… 

 

Agradezco al Señor Gobernador, Licenciado José Natividad González Parás, 
y a todo su equipo de colaboradores, el apoyo y la disposición que siempre 
he encontrado en su persona, y su pronta atención a todos los 
planteamientos que le he hecho; como se muestra en el contenido de éste 
informe, que sólo refleja una parte de los proyectos que juntos hemos 
realizado y que espero, sigamos realizando.  
Porque hoy más que nunca el país requiere de la coordinación efectiva de los 
tres ordenes de gobierno. 
 
 
Por ello reitero una vez más, a nombre de los ciudadanos y del gobierno que 
me honro presidir, nuestro reconocimiento y gratitud al Señor Presidente de 
la República, Felipe Calderón Hinojosa, por el apoyo que hemos recibido en 
los temas más sensibles para la sociedad sampetrina.  
 

Amigas y amigos: 

Sé que la vocación política representa la oportunidad de servir a los demás. 

Que la responsabilidad pública es la mejor opción para expresar la 

solidaridad para cambiar la vida de otros y reconocer la dignidad humana en 

el rostro de quien reclama justicia, de quien carece de lo más elemental o de 

quien ha sido olvidado por la sociedad. 

Esta es la enseñanza que me han legado quienes han forjado mi alma, mis 

padres, mis hermanos y mis maestros y de quienes me han acompañado y 
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alentado en ésta gran aventura que es la vida de servicio a los demás: mi 

esposa Alejandra y mis hijos. … Aplausos de los presentes… 

Hace 18 años, que elegí darme a la tarea incansable de trabajar por nuestra 

gente desde el servicio público. Dieciocho años que estoy convencido, 

apenas son el inicio del gran reto que representa trabajar por mi país y por su 

pueblo. 

Creo en la política, como instrumento de cambio. Para dejar como legado a 

los niños, a los jóvenes, a las madres de familia, a los hombres de trabajo, a 

los abuelos y abuelas, un presente lleno de esperanza. Con esa convicción 

hemos trabajado cada día en San Pedro Garza García. Y eso es lo que 

debemos edificar en todo Nuevo León.  

Porque creo en la política como un ejercicio responsable para sumar 

voluntades en torno a un propósito; creo en la política como un ejercicio 

cotidiano de respeto a los derechos humanos, de genuina representatividad 

social, de oportunidad de servir a los demás y de apego a la legalidad.  

Creo en la política, que no se deja seducir por los favores que dan el poder y 

el dinero. 

Creo en la política, como auténtica vocación por lo público, donde la 

conducta se orienta por valores y principios que tienen parámetros morales, 

ética y límites establecidos. 

Esta es la política en la que he fundamentado siempre mi actuación y en la 

que hoy reafirmo mi convicción, de continuar sirviendo desde el espacio y la 

circunstancia, que Dios me destine para entregar lo mejor de mí existencia a 

esta noble tarea. 

La grandeza de  San Pedro la construye su gente…  

Gente que mira de frente…  

Gente que ejerce sus derechos y libertades…  

Gente que hace de la franqueza su mejor carta de presentación…  

Gente de bien, talentosa y creadora…  
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Gente que demanda en la misma proporción que entrega 

Gente de carácter que se crece ante los retos…  

Gente que con determinación forja su destino…  

Hoy reafirmamos que los sampetrinos estamos listos y unidos para seguir 

haciendo grande a Nuevo León… que estamos listos y unidos para seguir 

haciendo grande a nuestra Patria. 

En nosotros está el reto de construir la nueva historia de un México Mejor 

¡Viva México!... Aplausos de los presentes… 

 
 
Se escucha la banda de guerra… 
 
 
En uso de la palabra la C. Secretaria del R. Ayuntamiento, expresó:  
A continuación escucharemos el mensaje del C. Licenciado Rodrigo Medina 
de la Cruz, Secretario General de Gobierno en representación del C. 
Licenciado José Natividad González Paras, Gobernador Constitucional del 
Estado de Nuevo León, al C. Presidente del H. Congreso del Estado 
 
 
Saluda a las autoridades, continua con su mensaje: 
Muy buenas noches tengan todos ustedes saludo con respeto y con aprecio 
al señor Presidente Municipal del Municipio de San Pedro el Licenciado 
Fernando Margain Berlanga, señor diputado Gregorio Hurtado Lejía 
Presidente de la mesa directiva del Honorable Congreso del Estado, señor 
Magistrado Licenciado Gustavo Adolfo Guerrero Gutiérrez, Presidente del 
Tribunal Superior de Justicia Honorables miembros del cabildo señores ex 
Alcaldes señores y señoras servidores públicos del Municipio de San Pedro 
autoridades civiles y militares amigos y amigas San Petrinos. 
 
 
Acudo a esta sesión solemne del Ayuntamiento de San Pedro Garza García 
para testimoniar como representante del ejecutivo del Estado el trabajo que 
durante este segundo año de gobierno a realizado el Licenciado Fernando 
Margain Berlanga al frente de la actual administración, los ciudadanos de 
San Pedro Garza García se distinguen por su espíritu emprendedor y por 
estar comprometidos con el bienestar de su comunidad, no solamente para 
buscar mejores espacios individuales o familiares sino también para lograr 
calidad de vida hacia sus semejantes se trata de ciudadanos participativos 
que apoyan y respaldan a sus autoridades que están atentos a los problemas 
y a las necesidades de su comunidad. 
 
San Pedro se distingue por ser la casa de ciudadanos que aportan también 
un alto porcentaje de la inversión privada en Nuevo León y en México y que 
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genera además y mantiene un importante número de fuentes de trabajo por 
esta y por otras razones no menos importantes esta comunidad demanda 
excelencia en la función de los tres órdenes de gobierno; federal, estatal y 
municipal; esta es una sociedad crítica, educada con capacidad de ver, 
comparar y analizar el comportamiento humano aquí y en otras partes del 
mundo, dar respuesta a una comunidad exigente y comprometida como la de 
San Pedro es siempre un reto y una conquista diaria permanente para la 
autoridad que quiere y ha cumplido con buen resultado a sus gobernados, 
son muchas las razones por las cuales habremos de felicitar al señor Alcalde 
a su equipo de trabajo y a los miembros del cabildo, el día de hoy hemos sido 
testigos de los logros y de los resultados que ha registrado su gestión. 
 
 
Este segundo informe que acabamos de escuchar refleja los avances en 
cada rubro de esta administración y constata que no hay autoridad mas 
calificada y cercana a las necesidades de una comunidad que la municipal. 
Solo por destacar algunas acciones que esta gestión que encabeza el 
Licenciado Fernando Margáin a realizado se han destinado por ejemplo el 
45% del gasto corriente a mejorar la calidad de las vialidades, del alumbrado 
público del mantenimiento de plazas y jardines lo que muestra una 
preocupación legítima de esta administración que sabe que los servicios que 
ofrece son el rostro y son la cara de la prestación del servicio del Gobierno. 
Todos sabemos que gobernar un Estado como Nuevo León o un Municipio 
como San Pedro, no es fácil, implica coordinar esfuerzos con los otros 
órganos de Gobierno con los diversos sectores políticos y sociales, requiere 
de una permanente labor de diálogo y convencimiento para hacer coincidir a 
todos los habitantes en los intereses que son comunes de una población. 
En esta tarea en señor Alcalde Margáin, ha sabido involucrar a los 
ciudadanos en las decisiones importantes del municipio es influyente y 
además ha sido un notable gestor de recursos económicos ante la 
Federación y ante el Estado para lograr importantes proyectos. 
 
En el tema de seguridad, es uno de los temas más importante de Nuevo 
León y de México, San Pedro a logrado mantener una corporación de policía 
bien equipada y bien adiestrada además la participación del Presidente 
Municipal en el Consejo Metropolitano de Seguridad Pública, fue pieza 
importante en la constitución de la METROPOL y por supuesto destacar la 
puesta en marcha de un moderno C4 Municipal como ya lo mencionaba, que 
estará enlazado con los gobiernos estatal y federal para lograr una mayor y 
más eficiente coordinación y aprovechamiento de la información de las 
diferente autoridades en el combate al crimen hemos realizado juntos grande 
esfuerzos, estado y municipios logramos ser punta de lanza en el tema de 
procuración e impartición de justicia se han promovido reformas 
trascendentales apoyadas por los municipios como el caso de San Pedro.  
 
 
Se han aplicado por primera vez México y que han sido modelo para otros 
estados como por ejemplo el procedimiento oral. 
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Impulsamos además juntos la incorporación de un nuevo delito en nuestro 
Código Penal, único en el país en contra del crimen organizado que nos ha 
permitido procesar localmente delincuentes que de otra suerte hubieran 
salido libres. 
 
 
Hemos logrado además, bajar las ejecuciones en un 50% mientras en el país 
han subido un 60%, eso lo hemos hecho juntos Estado y Municipios. 
Solo en este año con la colaboración de la federación y los municipios como 
es el caso de San Pedro, hemos logrado desarticular 63 bandas criminales 
incluyendo varias de secuestradores y extorsionadores y aprendido y 
procesado alrededor de tres mil delincuentes. 
 
 
Sin duda falta mucho por hacer, pero en Nuevo León y San Pedro no 
bajaremos la guardia cueste lo que cueste, además de la seguridad hay otras 
asignaturas relevantes para el desarrollo sano y equilibrado de nuestra 
entidad y de los municipios gracias al trabajo conjunto entre sociedad y 
gobierno los nuevoleoneses somos primer lugar en muchos rubros, somos 
primer lugar en inversión extranjera, en competitividad en creación de fuentes 
de empleo en ciencia y tecnología, en construcción de viviendas, en 
construcción de obra civil después del Distrito Federal y su área conurbada 
en educación compartimos los primeros lugares a nivel nacional y Nuevo 
León compite como entidad federativa con otros países como Argentina, 
Chile, Costa Rica y Cuba obteniendo el segundo lugar en estándares 
educativos en obra pública contamos con nuevas vialidades de flujo continuo 
se le pusieron mas metros al metro se renovó la flotilla completa del 
transporte urbano, contamos con un paseo Santa Lucía que ha transformado 
la fisionomía del centro de la ciudad y que detonara el desarrollo turístico y 
comercial de la zona, uniendo uno de los corredores más bellos de México 
constituido por la Macro Plaza y el Parque Fundidora. 
 
 
Me complace anunciarles además, que próximamente se anunciará la 
construcción de un paso elevado en Díaz Ordaz y Corregidora aquí en San 
Pedro, que dará flujo continuo a la vialidad de esta zona, una obra más que 
hacemos Gobierno del Estado en conjunto con el Municipio de San Pedro.  
… Aplausos de los presentes… 
 
 
En materia de política social, hemos dejado atrás viejas prácticas de 
aplicación de recursos que se prestaban a manipulaciones partidistas 
eliminando la Secretaría de Desarrollo Social para crear un Consejo 
constituido por ciudadanos prestigiados de nuestra comunidad que ahora son 
los que deciden el destino de los recursos a la gente más necesitada, 
apoyados en estudios profesionales que se han hecho por primera vez en 
nuestro Estado, solo por mencionar algunas cifras, se han invertido alrededor 
de seis mil quinientos millones de pesos para apoyar mensualmente y de 
manera directa a un poco más de cincuenta mil adultos en condiciones de 
vulnerabilidad y a quince mil persona con discapacidad. 
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Este gobierno, ha edificado y puesto en marcha veintitrés nuevos centros de 
desarrollo comunitario para aliviar la marginación urbana y rural, 
administrados por las propias comunidades y en esta tarea el Municipio de 
San Pedro a contribuido con siete nuevos centros de desarrollo social como 
ya lo ha anunciado el señor Alcalde hace unos momentos. 
 
 
Amigas y amigos nos toca coincidir en esta gran responsabilidad de servir a 
la comunidad en momentos difíciles del país y del mundo la tarea que 
tenemos no es simple, se requiere de vocación de servicio, capacidad para 
lograr acuerdos y valentía para superar estos retos a veces el riesgo 
personal es grande, se nos encoge el alma, somos seres humanos también, 
pero que se sepa bien… a pesar de las amenazas a pesar de las 
advertencias nos antepondremos, aquí nos quedaremos a luchar y aquí 
seguiremos viviendo, esta es nuestra casa aquí nacimos y aquí viven 
nuestros seres queridos, aquí queremos seguir viviendo con dignidad 
queremos seguir viviendo a la buena con orgullo y con cariño por nuestra 
tierra somos más los que queremos tener la casa limpia que quienes quieren 
manchárnosla de sangre, no es más que seguir empujando con todas 
nuestras fuerzas, con mano firme y mente clara, juntos, juntos vamos a 
vencer este reto, no será fácil, no será sencillo, pero a la larga, nos llenara de 
orgullo y nos pondrá la frente muy en alto y lo dijo porque es un gran honor 
trabajar y servir a la gente de Nuevo León quienes estamos aquí sabemos 
que no hay resultado que no se consiga trabajando juntos coordinados de la 
mano a eso los invito y a esa meta los exhorto, Nuevo León tiene un 
presente de grandeza y un futuro provisorio que se dibuja en el rostro de 
nuestros hijos, en el rostro del optimismo, de la paz, de la alegría y de la 
superación porque así es nuestra gente, tanto el señor Gobernador como el 
señor Alcalde, han trabajado de la mano para alcanzar grandes logros para 
el bien de los sampetrinos y los nuevoleoneses, sin duda hemos transitados 
juntos por momentos difíciles, pero también hemos festejados juntos triunfos 
con institucionalidad y respeto, pero sobre todo pensando en hacer el bien. 
Por eso Licenciado Fernando Margáin, a nombre del Gobernador del Estado, 
le extiendo una sincera felicitación y un sentido de reconocimiento por la 
labor realizada en lo que va de su administración y nuestro compromiso, 
nuestro compromiso de seguir trabajando juntos hasta el último día de su 
mandato 
 
En hora buena, para usted y para todo su equipo de trabajo, pero para los 
miembros del cabildo pero sobre todo para los sampetrinos, que han sabido 
mantener este municipio como un municipio modelo en muchos de los frente, 
los invito a seguir haciendo historia juntos, a seguir construyendo el futuro de 
nuestra comunidad, trabajemos unidos por una mejor seguridad por más y 
mejores vialidades por un desarrollo equitativo y por un medio ambiente 
sustentable, trabajemos pues juntos, por un San Pedro, por un Nuevo León 
de progreso, a nombre del Gobernador José Natividad González Paras y del 
mío propio les extiendo mis mejores deseos para que tengan un año más de 
éxitos y de buen gobierno, muchas gracias. 
… Aplausos de los presentes… 
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En uso de la palabra la C. Secretaria del R. Ayuntamiento, expresó:  
Habiendo sido agotado el Orden del día aprobado para esta Sesión Solemne 
del Republicano Ayuntamiento, programado para el día de hoy 29 de Octubre 
de 2008 y siendo las 20-veinte horas con 30-treinta minutos, permito 
clausurar esta Sesión Solemne. 
 
 
Pido a los presentes permanezcan en sus asientos, para que la Comisión del 
Republicano Ayuntamiento, acompañe a las autoridades que nos honran con 
su presencia, a abandonar este recinto. 
 
 
… Aplausos de los presentes… 
 
 

Muchas gracias a todos por su presencia. 


